



# La maturité du couple : se pardonner mutuellement de n'être que ce que l'on est

fr. Denis Borel csj<sup>1</sup>

fraternités  
saint Jean  
COUPLES

## Introduction

Le pardon dans le couple se vit dans les grandes choses et les petits instants. L'un des défis les plus difficiles à relever est d'accepter son conjoint tel qu'il est. Pour chacun des conjoints, un véritable travail sur soi et sur la relation conjugale est nécessaire afin de devenir capable de se placer en face de l'autre dans une position d'humilité. Et pour un couple chrétien, Dieu leur réserve à l'occasion de ce chemin conjugal une rencontre particulière avec Lui que nous découvrirons.

1. **L'Amour entre époux et épouse au quotidien**
2. **Les dangers du couple au quotidien à l'âge de la maturité**
3. **Se pardonner mutuellement de n'être que ce l'on est**
4. **Comment le Christ se saisit de cette attitude d'humilité ?**

## Conclusion

Apprendre à se pardonner de n'être que ce l'on est c'est un merveilleux chemin où nous entrons dans l'humilité du Christ. Le Christ nous apprend à vivre l'amour dans la pauvreté, pauvreté qui ne passera pas.

CONFERENCE

---

<sup>1</sup> Conférence soirée des Frats en couples en mai 2015 à la paroisse Saint Symphorien à Versailles.